

David
Cohen

FREUD SOUS COKE

« J'ai besoin de beaucoup de cocaïne. »
Sigmund Freud

Extrait de la publication

Balland



Introduction

von Scheidt, *Freud und das Kokain* (« Freud et la cocaïne »). Le premier est léger et par moments bizarre. Son auteur était un disciple de Jacques Lacan. La meilleure partie du livre est la présentation que fait Eyguesier des hommes et femmes célèbres qui ont consommé de la cocaïne entre 1860 et 1890.

Le très bref ouvrage de von Scheidt livre une synthèse des articles de Freud sur la cocaïne et explique que ce n'est pas le fait du hasard si la cocaïne apparaît dans le premier rêve qu'évoque Freud dans *L'Interprétation des rêves*.

L'année qui suit les premières expériences de Freud sur la cocaïne, des médecins commencent à alerter le public sur ses dangers. Dans son opuscule *Opium, morphine et cocaïne*, le médecin parisien Jean Brodereau, forge un joli néologisme, « cocomaniaques », qu'il appliquera aussi bien aux consommateurs qu'aux médecins qui prescrivent cette drogue. Il est d'ores et déjà évident pour Brodereau que celle-ci est dangereuse.

